

Ancien délégué général pour l'armement

7
12
43

Yves Sillard va présider un holding d'assistance aux exportations d'armement

L'ancien délégué général pour l'armement, Yves Sillard, devrait être porté prochainement à la présidence du groupe COGEPAC (Compagnie générale de participations et de gestion), en remplacement du contrôleur général des armées Yves Jouan. La COGEPAC est un holding financier qui contrôle trois sociétés chargées d'apporter aux clients étrangers de l'armement français une assistance en matière de conseils opérationnels, de formation des personnels, de logistique et de maintenance des matériels de toutes catégories exportés.

A cette fin, la COGEPAC dispose de trois sociétés spécialisées : la Compagnie française d'assistance spécialisée (COFRAS), que préside le général Jean Varret pour les matériels terrestres; la Société navale française de formation et de conseil (NAVFCO), que préside l'amiral Jean Chabaud pour les

équipements navals; et la Société française de formation et de conseil aéronautique (AIRCO), que préside le général Henri Decoin pour les matériels aéronautiques. Ces trois sociétés opérationnelles bénéficient d'un fort soutien de chacun des états-majors français du secteur concerné. L'Etat détient la majorité du capital de la COGEPAC, soit directement (49,9 %), soit par l'intermédiaire de certains offices publics de commercialisation des ventes d'armes.

Polytechnicien, M. Sillard, cinquante-sept ans, a notamment été délégué général pour l'armement de janvier 1989 à mai 1993, date à laquelle il a été remplacé par Henri Conze. En juillet, il a été chargé par le ministre de l'industrie et du commerce extérieur, Gérard Longuet, d'une mission de réflexion sur les satellites de communication.